

PLANET X S'ÉCLATE AU MARON

Le team Planet X emmené par Dangerous Momo est parti à l'assaut des pentes du Haut-Atlas. Récit d'une semaine de freeride dans un décor taillé sur mesure.

PHOTOS: MANU/ARC-EN-CIEL

Descente au coucher du soleil dans la vallée de Telouet. ébarqué après deux heures et demi de vol au départ de Marseille-Marignane, le team Planet X composé des pilotes Pépé Narbeix (Thierry Narbeix), Two de tension (Florent Ravoire), Petit Penone (Bruno Penone) et enfin Dangerous Momo (Christophe Morera) qu'on ne présente plus, attend Pierre-Alain Renfer, le course de chariot à bagages s'improvise donc dans le hall de l'aéroport. A son arrivée, Pierre-Alain est immédiatement surnommé Pierre Malain, selon la tradition instituée par Momo. Nous montons - dans le 4X4 du guide, installé au Maroc depuis quinze ans (1). Direction l'hôtel Akabar, où nous allons passer notre première nuit. Dès le lendemain, nous rejoignons le premier spot, Loukaimeden, une station de ski. En ce début du mois d'avril, elle est fermée pour cause de fonte des neiges. Qu'importe puisque nous avons nos propre téléskis, les 4X4 qui nous emmènent au sommet... Les hostilités s'ouvrent dès les premiers tours







